

# BECKER HORST

## DIÖZESANFACHWART – SPORTKEGELN

### BERICHT zum Ländervergleich Sportkegeln 2024 in München

Großostheim, den 02.09.2024

Liebe DJK-Sportfreunde,

am Samstag 31.08.2024 beteiligte sich der DV-Würzburg mit einer Damen-/ sowie 2 Herrenmannschaft am alljährlichen DJK-Ländervergleich der Sportkegler in München beim MKV-München. Bei einer regen Beteiligung von insgesamt 8 Damen-/sowie 9 Herrenmannschaften sah man auf den bestens präparierten Bahnen von 1-10 die Herrenspieler und auf den Bahnen 11-18 die Damenspielerinnen die sich bei spannenden Wettkämpfe messen konnten.

Unsere Damenmannschaft, die aus 3 Spielerinnen von Großostheim und 1 Spielerin aus Wülfershausen bestanden war dieser Samstag sehr erfolgreich, da man in der Starterachse mit Sonja Englert (WÜ) 523 sowie Christiane Kern (GRO) mit 529 Holz bereits den ersten Grundstock legte und das Feld anführten. In der Schlusspaarung wurde es dann nochmals spannend, da es bei unserer Spielerin Melanie Rohrmeier (GRO) nur zu 517 Holz reichte, jedoch ihre Mitspielerin Franziska König (GRO) die Tagesbestleistung mit 567 Holz erspielte und man war dann mit nur 10 Holz Vorsprung auf den 1. Platz gelandet. Durch diese Platzierung haben wir dann für das kommende Jahr den Vorteil mit 2 Damenmannschaften an der Veranstaltung teilzunehmen.

Für unsere beiden Herrenmannschaften verlief die Veranstaltung nicht ganz so erfolgreich, da mit Passau 1 sowie Eichstätt 1+2 so gute Einzelergebnisse gespielt wurden, dass wir leider nur den 4. Platz belegten, wenn dies auch nur mit sehr knappen 2 Holz gewesen war. Hier hatten unsere 5 Spieler von Großostheim und 1 Spieler von Schweinfurt leider nur Ioannis Karadenizis mit 594 Holz eine Annäherung an die 600 Holz die bei den 3 anderen Mannschaften mehrfach überboten wurden. Dennoch waren die Leistungen der anderen 5 Herren nicht schlecht, jedoch reichten halt die 579 Holz von Michael Seitz (SW), 566 Holz von Christian Geistler, 564 von Finn Meinert, 560 Holz von Simon Bachmann sowie 540 Holz von Andre Scheuermann (alle 5 GRO) nur zum 4. Platz, der dann für nächstes Jahr nur soweit ausreicht, dass wir da mit 1 Herrenmannschaft antreten können.

Die Leistungen der 2. Herrenmannschaft, die sich aus 4 Spieler von Grossostheim, 1 Spieler von Schweinfurt sowie 1 Spieler von Wülfershausen zusammen setzten erwähnenswert. Es erzielten 560 Holz Luca Gramatowski (GRO), 558 Kurt Sterker (SW), 557 Tim Höfling (GRO), 552 Horst Becker (GRO), 533 Holz Bernd Koch (GRO) sowie 519 Holz Bernhard Englert (WÜ).

Nach der Siegerehrung wurden wir von der Landesfachwartin Britta Gericke mit unserem Sportlergruß „GUT HOLZ“ auf den Nachhauseweg verabschiedet und wir hoffen, dass man sich dann nächstes Jahr wieder so zahlreich bei dem DJK-Ländervergleich wieder sehen werden.

Mit sportlichem Gruß

*Horst Becker*

Diözesanfachwart Sportkegeln



Gesamtteilnehmer DV Würzburg



Siegerehrung Einzelwertung Damen



Siegerehrung Damenmannschaft DV Würzburg